Klimaplan Eppan: erste Schritte sind gesetzt

GEMEINDE EPPAN

Am 19. Juni fand das Kick-Off-Meeting in der Bezirksgemeinschaft Überetsch-Unterland statt, wo die Mitgliedsgemeinden erste Informationen rund um die Erstellung der Klimapläne erhielten.



Gemeinsam für den Klimaschutz

Am 27. Juli fand nun das erste Treffen zwischen der Gemeinde Eppan, vertreten durch den Energieteamleiter Roland Faller, den Bürgermeister Wilfried Trettl und der neuen Mitarbeiterin des Umweltamtes, Jasmin Authier Mayr, sowie dem Ökoinstitut Südtirol und dem Unternehmen "inewa consulting" statt.

Anwesend war auch die KlimaGemeinde-Beraterin der Gemeinde Eppan Christine Romen, die über die Aktionen und Maßnahmen berichtete, welche die Gemeinde Eppan in den vergangenen Jahren bereits umgesetzt hat.

Gemeinsam wurden die verschiedenen Bereiche in Bezug auf den Klimawandel und die Klimaanpassung erörtert. Da die Gemeinde Eppan bereits seit sieben Jahren am KlimaGemeinde-Programm teilnimmt, kann sie auf eine umfangreiche Datenbasis zurückgreifen, welche nun bei der Erstellung des Maßnahmenkataloges für den Klimaplan eine große Hilfestellung bietet.

Die nächsten Schritte in Richtung Klimaplan wurden bereits gesetzt: Neben einer Swot-Analyse wird im Herbst ein erstes Strategieworkshop mit dem gesamten Energieteam der Gemeinde stattfinden. Im Frühjahr sind dann weitere Workshops und Treffen geplant.